

РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА»
ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА

Дата проведения: 19 февраля 2019 г.

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул.Куйбышева, д.32 У

Начало заседания: 19.30

Участвовали в работе:

- | | |
|--------------------------------|---------------|
| 1. Президент Д.Куприенко | 6. С.Белов |
| 2. Вице-президент А.Шелёхин | 7. М.Сенин |
| 3. Член Президиума В.Филатов | 8. С.Филатова |
| 4. Главный секретарь И.Ломова | 9. А.Ширинян |
| 5. Член Президиума С.Апатенков | 10. А.Волков |

Председатель заседания – Д.Куприенко

Секретарь заседания – С.Филатова

Повестка дня:

1. О проведении зимних всероссийских соревнований.
2. О подготовке к предстоящим стартам зимнего Чемпионата и Первенства.
3. Подготовка к проведению Чемпионата России по трейл-О.
4. Летний Чемпионат и Первенство, вело- и кроссовые дисциплины.
5. О разработке юридического обоснование статуса проводимых Федерацией стартов разного уровня, о допуске к соревнованиям, об участии ветеранов в официальных стартах.
6. О проведении этапов «Снежной тропы» в 2019г
7. Судейская комиссия. Статус оформления категорий. О проведении в апреле семинара IOF в России.
8. Статус подготовки «60-летия ориентирования».
9. Разное.

Вопрос 1. «Проведение зимних всероссийских соревнований».

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко подвёл итоги прошедших в Цвелодубово Всероссийских соревнований, отметив положительные и отрицательные стороны.

А.Шелёхин сообщил о необходимости аккуратной детализации отчётов по итогам проведения соревнований, чтобы иметь чёткое представление для планирования на будущее. Необходимо присутствие технического делегата на Всероссийских соревнованиях, особенно в части контроля спортивной составляющей.

А.Шелёхин отметил, что при текущем соотношении доходной и расходной составляющих проведения, включая ограниченную финансовую поддержку со стороны КФКиС, назревает необходимость сокращения количества проводимых Федерацией официальных зимних стартов.

Д.Куприенко добавил, что по итогам проведения этого зимнего сезона надо будет принимать решение о финансовой состоятельности проведения зимних всероссийских соревнований, а также об оптимальном количестве стартов зимнего ЧиП СПб.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

1.1 Поручить М.Малышеву подготовить детальный финансовый отчёт по блоку стартов в Цвелодубово. В конце сезона подготовить два вида отчёта по зимнему сезону: детальный для служебного использования и более общий для информирования членов Федерации о финансовой стороне проведения зимних стартов.

1.2 Продумать варианты проведения зимних стартов будущего сезона.

Вопрос 2. «Предстоящие старты зимнего Чемпионата и Первенства».

СЛУШАЛИ: А.Шелёхин сообщил о подготовке к заключительному блоку в Кузьмолowo. Сетка готовится в содействии с Федерацией Ленинградской области, поскольку там же планируется проведение областных стартов.

Д.Куприенко предложил заранее обговорить количественный состав судейских бригад и условия совместной работы с областными организаторами.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

2.1 Поручить М. Малышеву и А. Шелёхину обсудить и проконтролировать условия совместного проведения стартов в одном районе с представителями областной Федерации.

Вопрос 3. «Чемпионат России по трейл-О».

СЛУШАЛИ: А.Волков сообщил, что с 26 апреля по 5 мая в Санкт-Петербурге будет проведён Чемпионат России по трейл-О: первые три дня – модельные старты, 30, 1 и 2 число – соревновательные дни. Сейчас выделены городским комитетом деньги на скорую, из Москвы от Минспорта пока нет сметы. Предполагаемые районы – Шуваловский парк, Кронштадт и Сестрорецкий рубеж. Для модельных стартов – Муринский ручей. Размещение участников – Репино. Помимо основных групп будут и открытые, куда рекомендуется привлечь петербургских ориентировщиков.

Д.Куприенко отметил, что сначала необходимо дождаться сметы из Москвы, чтобы понимать на какое финансирование можно рассчитывать при проведении и исходя из этого планировать масштаб мероприятия.

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению

Вопрос 4. «Летний Чемпионат и Первенство, вело и кроссовые дисциплины».

СЛУШАЛИ: В.Филатов сообщил, что даты проведения чемпионатов и первенств города утверждены, теперь надо понять, кто будет организовывать каждый вид. Предварительные даты стартов в кроссовых дисциплинах: 19.05, 1-2.06, 22.09, 29.09, 6.10, 12.10 –ВУЗы.

С.Апатенков сообщил, что даты велостартов также утверждены, возможно, имеет смысл объединить две дисциплины в один день (как спринт и эстафета в сезоне 2018г). Даты велостартов: 26.05, 22.06, 25.08, 15.09, 13.10.

Д.Куприенко напомнил, что уже необходимо подавать на согласование в КФКиС положение со сроками и местами проведения стартов.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

4.1 С.Апатенкову и В.Филатову до середины марта утвердить места проведения Чемпионатов. Провести необходимые встречи с организаторами будущих стартов ЧиП СПб.

Вопрос 5. «О разработке юридического обоснование статуса проводимых Федерацией стартов разного уровня, допуск к соревнованиям, об участии ветеранов в официальных стартах».

СЛУШАЛИ: С.Белов сообщил, что ведётся работа по проработке вопроса о порядке предоставления меддопуска совершеннолетним участникам для участия в соревнованиях.

С.Белов привёл основные предварительные выводы, подготовленные по его запросу специалистами-юристами в области спортивного права.

Предложено довести до конца работу над этим вопросом и получить официальное юридически обоснованное заключение, которым можно будет руководствоваться организаторам стартов.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

5.1 Необходимо довести до конца работу над вопросом условий допуска участников к спортивным мероприятиям различного формата и получить юридически обоснованное заключение.

Вопрос 6. «Снежная тропа»

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что ЕКП КФКиС 2019 года нет, бюджетное финансирование не заложено. В КФКиС не дали чёткого ответа о причинах отсутствия в ЕКП этого традиционного старта, несмотря на то, что все необходимые документы от Федерации были своевременно поданы. Д.Куприенко отметил, что со специалистами КФКиС есть предварительная договорённость о включении «Снежной Тропы» в ЕКП на осень в традиционные сроки (ноябрь и декабрь).

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

6.1 Отменить проведение мартовского этапа «Снежной тропы».

6.2 Подать в КФКиС официальный запрос на включение в ЕКП двух этапов «Снежной тропы» в ноябре и декабре 2019г.

Вопрос 7. «Судейская комиссия. Оформление категорий. О проведении в апреле семинара IOF в России»

СЛУШАЛИ: А.Ширинян сообщил, что до апреля необходимо подать документы на присвоение категорий по итогам семинара, который прошёл в декабре. Напомнил, о возможности проведения круглых столов по итогам сезона, которые можно оформлять как семинары.

Также А.Ширинян рассказал о планируемом IOF-семинаре с 12 по 14 апреля 2019 года во Владимире, где будут рассматривать конкретно спринтовскую эстафету и нокаут-спринт. А.Шириняну предложили быть делегатом от Санкт-Петербурга.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

7.1 А.Шириняну и И.Васильевой подготовить и подать своевременно необходимые документы на присвоение судейских категорий.

7.2 А.Шириняну принять участие в IOF-семинаре от Санкт-Петербурга.

Вопрос 8. Статус подготовки «60-летия ориентирования»

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко отчитался о процессе рисовки карты В.Добрецовым. Запущен сайт соревнований со всей информацией, в том числе и программой соревнований. Также готова рекламная афиша, которую необходимо напечатать и раздать тренерам для распространения на всероссийских соревнованиях. Помимо этого С.Апатенкову предложено подумать над вариантом проведения вело-старта в рамках фестиваля.

И.Ломова сообщила, что идёт активный процесс бронирования жилья. Д.Куприенко отметил, что в приоритете на проживание в корпусах должны быть иногородние участники, имеет смысл установить крайний срок подачи заявок на проживание на близлежащих к центру соревнований базах. И.Ломова предложила 15 апреля.

А.Ширинян отметил, что необходимо помимо программы разместить официальный Инф.бюллетень №1.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

8.1 Сделать анонс, что в связи с ограниченным количеством мест в лагерях необходимо прислать заявки на проживание до 15 апреля.

8.2 Поручить С.Филатовой разместить бюллетень №1.

8.3 С.Апатенкову продумать возможные варианты проведения велостарта в рамках Фестиваля.

Вопрос 9. «Разное»

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что необходимо выбрать дату следующего собрания Президиума и Исполкома. Предложена дата – 12 марта.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

9.1 Дата следующего собрания – 12 марта.

Председатель заседания – Д.Куприенко

Секретарь заседания – С.Филатова